



Certes Allah, à Lui la puissance et la grandeur, intensifia la fréquence de la Révélation sur le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) à l'approche de sa mort et jusqu'à ce qu'il décède. Lors de ce laps de temps, elle fut plus soutenue qu'à l'ordinaire.

Anas ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) relate au sujet du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) : « Certes Allah, à Lui la Puissance et la Grandeur, intensifia la fréquence de la Révélation sur le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) à l'approche de sa mort et jusqu'à ce qu'il décède. Lors de ce laps de temps, elle fut plus soutenue qu'à l'ordinaire.

»

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Allah, à Lui la Puissance et la Grandeur, intensifia la Révélation sur le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avant sa mort afin de compléter la législation islamique. Ainsi, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) décéda alors que la Révélation était abondante.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4217>

